

いよいよ実りの秋になりました。
今年はピオーネの生育も良いようで一安心。
農作業以外ではホームページ、ブログの
開設など新しい世界も広がりました。
あらき農園の様子をどうぞご覧ください。



真夏のぶどう園

今年は大粒になりますように！



ピオーネの花穂

昨年のピオーネは春先からの低温と早い梅雨入り・梅雨明けで、摘粒作業の頃に粒が急に詰まってきて大いにあせりました。

例年がない気候のせいか軸があまり伸びなかったのが原因のようで、全体的に小粒、小房傾向でした。いつもは600g前後の房が中心のところ、400g台が多く収量も約25%減の不作でちょっとガックリ。選果の時、ぶどうを袋から出すとため息ばかりで、テンションもなかなかあがりません。小粒、小房は全国的な傾向だったようで、人の力ではコントロールできない自然の力を思い知らされました。しかし味や着色が良かったのは救いでした。

今年は大丈夫かな〜と心配でしたが軸の伸びも問題ないようで一安心。反対に軸が伸びすぎ気味でばらついた房が多く、ちゃんと締まった美しいぶどうに育ってくれよ！と祈るような気持ちです。



着色始めのピオーネ

すべて波板シートに統一



波板シート(2本植え)

自然薯の栽培は昨年まで数年間クレバークレイパイプ、クレバークレイシート、おふくろ、波板シート等いろいろな栽培容器を並行して



自然薯の花

試してきました。一長一短があると思いますが、埋設や収穫の手間、イモの形や大きさなどから判断して波板シートが良いように思い、今年は

全て波板シートにしました。栽培容器の埋設作業も早く終わりました。畑は昨年と同じ場所で3年目になりますが連作障害もないようで8月には、旺盛にツルや葉が茂っています。

ホームページを開設しました

以前からずっと頭の片隅にあった、あらき農園のホームページを、この春にようやく開設しました。ホームページは今まで作ったことがなく、冬の間解説書を見ながらあれこれ試行錯誤



ホームページトップ画面

のくり返し。途中何度か挫折しそうになり、時間がかかりましたが何とか完成しました。同時にブログも開設し、普段の更新はブログで(不定期です、こまめに更新したいのですが…)、ホームページは月一回程度の更新を目標にしています。お互いにリンクしていますのでどちらからでもご覧になれます。ぜひ一度お越しください。

ホームページ <http://arakinouen.com>

ブログ <http://arakinouen.seesaa.net>